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N.º 28 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE LA 
CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 27 DE OCTUBRE DE 

2022 

Asisten: 

Excmas. Sras./Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dña. Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 

Aragón Ariza, D. Francisco Javier; (Senador) GPS  
Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro; (Diputado) GS 
Fernández Castañón, Dña. Sofía; (Diputada) GCUP-EC-GC 
Godoy Tena, Dña. María Ascensión; (Senadora) GPS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Martínez Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPS 
Miralles Martín, D. Onofre; (Diputado) GVOX 
Moraleja Gómez, Dña. Tristana María; (Diputada) GP 
Navalpotro Gómez, D. Julio; (Diputado) GS 
Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dña. María Tamara; (Diputada) GS 
Salanueva Murguialday, Dña. Amelia; (Senadora) GPP 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vidal Matas, D. Vicenç; (Senador) GPIC, sustituido por Martínez Urionabarrenetxea, D. Koldo; 
(Senador) GPIC 
Villacampa Arilla, D. Rubén Marcos; (Senador) GPS 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dña. María Teresa González Escudero 

A las dieciséis horas y cuatro minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con 
las asistencias señaladas más arriba y solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 20 de junio de 2022, la cual es aprobada por asentimiento.  

A continuación, se entra en el primer punto del orden del día, referido a la comparecencia 
de la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE, Sra. Sánchez 
Caballero, para la contestación de preguntas, cuyo orden de formulación se ve alterado con el 
consentimiento de los asistentes.  

El Presidente da la palabra al Sr Uribe-Etxebarria Apalategui, senador del Grupo 
Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV), quien formula su pregunta sobre lo que la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE espera de la 
programación de Radiotelevisión Española (RTVE) para la nueva temporada (Expte. 681/001981) 
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(Expte. Congreso 178/000514), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica interviene el Sr. 
Uribe-Etxebarria Apalategui. 

Seguidamente, interviene el Sr. Martínez Urionabarrenetxea, senador del Grupo 
Parlamentario de Izquierda Confederal (Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai y 
Agrupación Socialista Gomera), para formular su pregunta sobre si la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación RTVE considera una buena práctica democrática 
informativa interrumpir la emisión de la comparecencia del Presidente del Gobierno en el Senado 
(Expte. 681/001985) (Expte. Congreso 178/000515), a la que contesta la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica 
interviene el Sr. Martínez Urionabarrenetxea. 

Prosiguiendo con el orden del día, interviene la Sra. Fernández Castañón, diputada del 
Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, para 
formular su pregunta sobre las fechas previstas para la celebración de las oposiciones en 
Radiotelevisión Española (RTVE) y la forma de afrontar el desarrollo del proceso (Expte. 
683/000351) (Expte. Congreso 178/000499), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
intervienen la Sra. Fernández Castañón y la Presidenta interina del Consejo de Administración de 
la Corporación. 

El Sr. Mariscal Zabala, diputado del Grupo Parlamentario Vox, interviene entonces para 
formular su pregunta sobre la valoración que realiza la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE de los contratos que la cadena pública mantiene con 
productoras privadas (Expte. 683/000350) (Expte. Congreso 178/000498), a la que contesta la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, toma la palabra el Sr. Sánchez del Real, diputado del Grupo Parlamentario 
Vox, quien formula su pregunta sobre si la Corporación RTVE va a adoptar medidas equivalentes 
a las que el Gobierno está exigiendo a los españoles ante la actual crisis económica y energética 
(Expte. 683/000349) (Expte. Congreso 178/000497), a la que contesta la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica intervienen el Sr. Sánchez del Real y la Presidenta interina del Consejo de Administración 
de la Corporación. 

Acto seguido, toma la palabra el Sr. Carazo Hermoso, diputado del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, para formular su pregunta sobre la valoración que realiza la Presidenta 
interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE de la crisis institucional que 
atraviesa Radiotelevisión Española (RTVE) por la injerencia del Gobierno (Expte. 683/000352) 
(Expte. Congreso 178/000500), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
intervienen el Sr. Carazo Hermoso y la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación. 

A continuación, interviene el Sr. Lacalle Lacalle, senador del Grupo Parlamentario Popular 
en el Senado, quien formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE cree que dispone de la legitimidad y legalidad necesarias 
con respecto a su capacidad ejecutiva al frente de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 
681/001988) (Expte. Congreso 178/000518), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
intervienen el Sr. Lacalle Lacalle y la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación. 
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Tras ello, la Sra. Montesinos de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, formula su pregunta sobre los términos del acuerdo que alcanzó con el Gobierno la 
Presidenta  interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE (Expte. 683/000353) 
(Expte. Congreso 178/000501), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
intervienen la Sra. Montesinos de Miguel y la Presidenta interina del Consejo de Administración de 
la Corporación. 

Interviene entonces la Sra. Salanueva Murguialday, senadora del Grupo Parlamentario 
Popular en el Senado, quien formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE puede garantizar que nunca ha sido incompatible su 
trabajo en Radiotelevisión Española (RTVE) con sociedades o actividades privadas (Expte. 
681/001986) (Expte. Congreso 178/000516), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Seguidamente, la Sra. Moraleja Gómez, diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, formula su pregunta sobre los planes que tiene la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación RTVE en relación con el organigrama, la  programación y la 
actividad de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 683/000354) (Expte. Congreso 
178/000502), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Moraleja 
Gómez y la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación. 

Toma la palabra el Sr. Silván Rodríguez, senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, para formular su pregunta sobre la importancia que concede la Presidenta interina del 
Consejo de Administración de la Corporación RTVE a la posición de los trabajadores de 
Radiotelevisión Española (RTVE) sobre la maniobra del Gobierno y su acceso a la Presidencia 
interina (Expte. 681/001987) (Expte. Congreso 178/000517), a la que contesta la Presidenta 
interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de 
réplica y dúplica intervienen el Sr. Silván Rodríguez y la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación. 

Tras ello, interviene el Sr. Cabezón Casas, diputado del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, para formular la pregunta del Sr. Alonso Pérez, diputado del mismo Grupo sobre la 
responsabilidad que asume la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación 
RTVE con respecto a la gestión de la Corporación RTVE entre los años 2018 y 2020 (Expte. 
683/000355) (Expte. Congreso 178/000503), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Prosiguiendo con el orden del día, la Sra. Raya Rodríguez, diputada del Grupo 
Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre las realizaciones principales que deberían 
afrontarse en esta nueva etapa de Radiotelevisión Española (RTVE), según el criterio de la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación RTVE (Expte. 683/000356) 
(Expte. Congreso 178/000504), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de 
Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Martínez Rodríguez, senador del Grupo Parlamentario Socialista, hace uso de la 
palabra para formular su pregunta sobre el proceso en el que se encuentra la creación del 
Observatorio de Sostenibilidad audiovisual de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 
681/001991) (Expte. Congreso 178/000510), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Acto seguido, el Sr. Pons Sampietro, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, hace 
uso de la palabra para formular su pregunta sobre la valoración que realiza la Presidenta interina 
del Consejo de Administración de la Corporación RTVE de los informativos de Radiotelevisión 
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Española (RTVE) (Expte. 683/000357) (Expte. Congreso 178/000505), a la que contesta la 
Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, interviene el Sr. Navalpotro Gómez, diputado del Grupo Parlamentario 
Socialista, quien formula su pregunta sobre sobre los planes de la Dirección de Radiotelevisión 
Española (RTVE) en relación con la voluntad de recuperar el programa La 2 Noticias (Expte. 
683/000358) (Expte. Congreso 178/000506), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Seguidamente, interviene el Sr. Sarrià Morell, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
que formula su pregunta sobre si la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación RTVE tiene medidas previstas para aumentar la confianza de la audiencia (Expte. 
683/000359) (Expte. Congreso 178/000507), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Tras ello, el Sr. Aragón Ariza, senador del Grupo Parlamentario Socialista, interviene para 
formular su pregunta sobre la veracidad de las acusaciones de modelo de externalización dentro 
de  Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001989) (Expte. Congreso 178/000508), a la que 
contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión 
Española. 

Continúa la Sra. Raya Rodríguez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para 
formular la pregunta del Sr. Martín Rodríguez, senador del mismo Grupo, sobre el proceso en el 
que se encuentra el proyecto para la emisión por parte de Radiotelevisión Española (RTVE) de 
series en las que mostraría el progreso  realizado por España en relación con el avance 
democrático (Expte. 681/001990) (Expte. Congreso 178/000509), a la que contesta la Presidenta 
interina del Consejo de Administración de la Corporación Radio Televisión Española. 

Hace uso de la palabra la Sra. Godoy Tena, senadora del Grupo Parlamentario Socialista, 
para formular su pregunta sobre la situación del proceso para la emisión de un programa en 
Radiotelevisión Española (RTVE) sobre la figura del Defensor del Pueblo y sus trabajos  (Expte. 
681/001992) (Expte. Congreso 178/000511), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo 
de Administración de la Corporación Radio Televisión Española.  

Para finalizar el orden del día, el Sr. Casares Hontañón, diputado del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula la pregunta de la Sra. Godoy Tena, senadora del mismo Grupo, sobre la forma 
en la que transcurrió el evento Subbit! y sus resultados (Expte. 681/001993) (Expte. Congreso 
178/000512), a la que contesta la Presidenta interina del Consejo de Administración de la 
Corporación Radio Televisión Española.  

Finalizada la tramitación de preguntas, y no habiendo más asuntos que tratar, el 
Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las dieciocho horas y treinta y un 
minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


